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Sitzung des Ausschusses für Wirtschaft, Wissenschaft, Stadtentwicklung und 
Digitalisierung am 21.06.2022 
Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur Mobilfunkversorgung in Dölau 
Vorlagen-Nummer: VII/2022/04166 
TOP:  
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Wie viele Standorte wurden inzwischen geprüft? 
 
Mobilfunkbetreiber prüfen zunächst eigenständig und unter eigenen Gesichtspunkten 
Standorte hinsichtlich ihrer Eignung. Der Verwaltung ist nicht bekannt, für wie viele Standorte 
eine solche Prüfung erfolgt ist.  
 
2. Welche Ergebnisse hatten diese Prüfungen? Wird gegebenenfalls nach weiteren 

Standorten gesucht? 
 

Der Betreiber hat der Verwaltung einen Standort in der Lieskauer Straße als aus seiner Sicht 
für die Errichtung eines Mobilfunkmastes geeigneten mitgeteilt. Derzeit werden die 
Flächenverfügbarkeit und die bauplanungsrechtlichen Rahmenbedingungen geprüft. 
 
3. Bis wann ist mit einem Abschluss der Suche zu rechnen? Wann wird der neue 

Sendemast installiert sein? 
 
Derzeit werden die Flächenverfügbarkeit und die bauplanungsrechtlichen Rahmen-
bedingungen am Standort geprüft. Für die Errichtung des Mastes ist eine Baugenehmigung 
erforderlich. Ein konkreter Zeitpunkt kann auf beide Fragen derzeit nicht benannt werden. 
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